

# SRE

SECRETARÍA DE RELACIONES  
EXTERIORES



**Área:** Dirección General de Servicios Consulares

**Nombre:** José Álvaro Montiel Hernández

**Puesto:** Director de Área

**Máximo grado de escolaridad:** Bachillerato

**Carrera o área de conocimiento:** Universidad de las Américas, A.C. Campus Cholula, Puebla.

7/o. semestre en Economía y por cambio de carrera 4/o. semestre en Administración de Empresas.

**Cursos:**

Formación Académica	
1976-1979	Colegio de Bachilleres Plantel 1 El Rosario. Certificado de Bachiller y Técnico con la especialidad en Administración de Empresas Turísticas.
1998	S.R.E. Ingreso al Servicio Exterior Mexicano con especialidad en "Protección a mexicanos en Estados Unidos" con el rango de Técnico Administrativo C. En agosto de 2019 ascendí al rango de Agregado Administrativo B.

Otros cursos y actividades	
Idiomas	Español e inglés.
Informática	Microsoft Office: Word, Excel, Power Point.



1995- 1996-1997	Reconocimientos de la SRE-DGSC por haber participado como expositor en el primer, segundo y tercer Curso de capacitación y actualización consular.
2013	Diplomado sobre Documentación y Protección a mexicanos
2018	Taller de Transparencia y protección de datos.
2019	Curso presencial de la "Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública".
2019	Curso de capacitación sobre el "Uso de Lenguaje Incluyente en el Contexto Institucional".
2019	Curso la "Capacitación presencial de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados".
2019	Curso de Capacitación presencial sobre el "Uso de Lenguaje Incluyente en el Contexto" Institucional.

## Experiencia laboral:

Institución o empresa	Puesto	Periodo (mes y año)
Gimbel Mexicana, S.A. de C.V.	Asistente del Departamento de Importaciones	Noviembre 1986- abril1987
Utensilios Mexicanos, S.A. (UTEMEX)	Gerente de Administración de Ventas	Octubre 1985- noviembre 1986
Grupo Marina, S.A. de C.V.	Coordinador de Inventarios Mecanizados (computarizados)	Agosto 1982- octubre 1985

Finalmente, manifiesto que durante el tiempo que he trabajado en la Secretaria de Relaciones Exteriores, no he sido acreedor a sanciones administrativas definitivas y que hayan sido aplicadas por autoridad u organismo competente.